27/06/2025 Audiencia: 320.543 Sección: **ECONOMIA** \$2.947.259 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL

\$20.570.976 Difusión: Vpe pág: 126.654 Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 14,33%



Pág: 4



Trump afirma que EE.UU. suscribió acuerdo comercial

con China y reitera que no negociará con todos los países

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump. anunció ayer que el acuerdo arancelario con China fue firmado el miércoles y adelantó que

prevé sellar pronto otro con la India. "Firmamos (el acuerdo) con China ayer. Lo acabamos de firmar", dijo el mandatario, según consignó la agencia EFE, durante un acto en la Casa Blanca programa-do en defensa de su proyecto fiscal y presupuestario, que está bajo tramitación en el Senado. El líder republicano no

Fecha:

Vpe:

ofreció nuevos detalles de ese pacto. A mediados de junio, no obstante, tras la conversación entre represen tantes de ambos países mantenida durante dos días en Londres, Trump apuntó que el acuerdo incluye un arancel estadounidense de 55% a produc-tos chinos y otro de 10% a los bienes del país

norteamericano por parte de Beijing.

Tras las declaraciones de Trump, el secretario de Comercio Howard Lutnick también señaló que "el acuerdo se firmó y selló". En su conversación con Bloomberg Television no ofreció más detalles sobre el contenido del documento. Trump agregó que "tenemos otro próximo, quizá

con la India, uno muy grande", pero tampoco pro-porcionó detalles.

Hasta ahora, China y el Reino Unido son los dos únicos pactos que ya han sido sellados, luego de las negociaciones que comenzaron cuando EE.UU. anunció una serie de aranceles para sus socios comerciales.

La Casa Blanca insistió ayer en que no considera "crítico" el plazo del 9 de julio establecido inicialmente por el Presidente para negociar nuevos acuerdos comerciales con sus socios y así evitar la aplicación de las tarifas aduaneras.

Desde que regresó al poder en enero, Trump ha impulsado aranceles globales que luego puso parcialmente en pausa para dar tiempo a que el resto de los países negocien nuevos pactos comerciales

con Estados Unidos.

En su intervención, el Presidente estadounidense advirtió que no se cerrarán todos los acuerdos pendientes: "No vamos a hacer tratos con todos. Les enviaremos una carta con un gracias y un pagas el 25, el 35, el 45%", sostuvo. Trump consideró que lo más destacado de su

política arancelaria es haber conseguido que las empresas vuelvan a establecer o instalen sus fábri-

cas en el país para evitar pagar gravámenes. "Tal vez más importante que los miles de millones de dólares de los aranceles es el hecho de que tenemos cientos de plantas en construcción en todo Estados Unidos que nunca habrían estado aquí", añadió.

En su "Día de la Liberación," el 2 de abril, Donald Trump anunció aranceles extra para todo el mundo. A Chile se le aplicó 10%, una línea base que hay para todos. El Gobierno de Chile no tomó represalias y, en cambio, se abrió a negociar usando para ello el marco que permite el Tratado de Libre Comercio (TLC). Ha habido al menos dos reuniones formales entre las agencias especializadas (Subrei de Chile y USTR de EE.UU.).